"Queremos asistir a la mayor cantidad de eventos internacionales en busca de fogueo", Víctor Bolaños



Samuel Hormiga (entrenador) y Víctor Bolaños en el Aeropuerto Internacional de Barajas, en Madrid, España.

A poco más de cuatro meses para el inicio de la trigésimo cuarta edición de los Juegos Olímpicos modernos, Víctor Bolaños, hasta el momento único navegante nacional clasificado, continúa su preparación rumbo a la vela de París 2024.

El representante de la Liga de Vela de Santander ya se encuentra en territorio español para lo que será su primer fogueo internacional de preparación del 2024, y el segundo de la temporada.

"La idea es foguearme con todos los que ya obtuvieron su cupo a París, en busca de mejorar condiciones técnicas y tácticas para lograr el resultado que anhelamos durante los Juegos Olímpicos", comentó Bolaños.

El experimentado navegante de 29 años de edad y su preparador físico, Samuel Hormiga, quien también lo acompaña en la Liga de Vela de Santander e hizo parte del staff técnico del equipo que representó a Colombia en la vela de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, ultiman detalles para su competencia en el Formula Kite European Championships, certamen a desarrollarse en Los Alcázares, España, del 15 al 24 de marzo.

"El objetivo de mi participación en el Campeonato Europeo de Fórmula Kite es conocer un poco a los rivales y medirnos con ellos (...) Esto, gracias al apoyo del Comité Olímpico Colombiano, que nos ha permitido continuar nuestra preparación a través de este evento", añadió Bolaños.

Es importante señalar que Víctor viene de competir en la primer válida del Campeonato Nacional de Tablas 2024, cita que se escenificó en Cartagena y en la que ratificó su gran nivel al terminar en el primer lugar, posicionándose primero en el ranking nacional de la modalidad en 2024.

"Recientemente estuvimos concentrados en Cartagena durante el Campeonato Nacional, cita el que también logré conseguir el primer lugar tras varios días de entrenamiento allí mismo (...) Lo anterior, como parte de la preparación que con Samuel Hormiga hemos diseñado para lograr los resultados que nos llevarán al rendimiento óptimo para los Juegos Olímpicos de París 2024", declaró el nacido en Cali.

Bolaños llega a Los Alcázares siendo el mejor de su clase en los Juegos Deportivos Nacionales Eje Cafetero 2023, el subcampeón de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Mar y Playa Santa Marta 2022 y el sexto mejor navegante de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, entre otros importantes resultados.

Cabe subrayar que la participación de Víctor Bolaños en el Fórmula Kite European Championships se da gracias al apoyo del Ministerio del Deporte y el Comité Olímpico Colombiano.

Además, Bolaños llega a París 2024 gracias al empeño de la Federación Colombiana de Vela, que gestionó su cupo para los Juegos Panamericanos Santiago 2023, en donde se obtuvo la plaza numérica para las justas olímpicas, la cual le fue asignada nominalmente por la Federación.